

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan penelitian yaitu untuk mengidentifikasi dan menganalisis pengaruh *internal information quality*, *foreign institutional ownership* dan *financial constraints* terhadap *cash holding* pada perusahaan non keuangan yang terdaftar di BEI 2020-2022, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa *Internal information quality* memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap *cash holding*. Hal tersebut menunjukkan bahwa perusahaan dengan IIQ yang cenderung tinggi akan memberikan informasi yang lebih andal dan tepat waktu kepada pihak eksternal, pembiayaan internal maupun eksternal dapat lebih efisien sehingga kebutuhan kas lebih rendah.

*Foreign institutional ownership* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *cash holding*. Hal tersebut dikarenakan penanaman modal oleh pihak institusi asing belum bisa meminimalisir konflik agensi dalam pengelolaan *cash holding*. *Financial constraints* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *cash holding*. Hal tersebut menunjukkan bahwa perusahaan yang menghadapi kesulitan dalam mengakses sumber pendanaan eksternal tidak selalu memiliki tingkat kas yang tinggi, kemungkinan perusahaan telah menginvestasikan sebagian dari kas yang dimilikinya ke dalam proyek-proyek yang produktif.

Variabel kontrol *firm size* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *cash holding*. Selanjutnya variabel kontrol *leverage* yang mendapatkan hasil yaitu

berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *cash holding*. Terakhir *growth opportunity* juga ditemukan hasil bahwa *growth opportunity* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *cash holding*.

## **5.2. Keterbatasan Penelitian**

Terdapat beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, yaitu:

1. Periode penelitian ini hanya selama 3 tahun yaitu dari tahun 2020-2022. Rentang waktu yang berbeda mungkin akan mempengaruhi hasil penelitian.
2. Penelitian ini hanya menggunakan 3 variabel independen, masih banyak variabel lain yang dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap *cash holding*.

## **5.3. Implikasi**

Adapun implikasi dari penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi investor maupun akademisi. Bagi investor, Perusahaan dengan IIQ yang tinggi tidak hanya lebih efisien dalam pengelolaan kas tetapi juga dapat memberikan informasi yang lebih dan dapat diandalkan. Investor harus memperhatikan kualitas informasi internal sebagai faktor penting dalam mengevaluasi kondisi keuangan dan potensi pertumbuhan perusahaan. Ini juga berarti bahwa perusahaan dengan IIQ yang baik akan lebih mampu beradaptasi dengan perubahan pasar dan memanfaatkan peluang dengan lebih efektif. Selanjutnya, perusahaan dengan tingkat utang tinggi memiliki lebih sedikit kas untuk mengatasi kebutuhan operasional atau menghadapi ketidakpastian pasar. Investor perlu

mempertimbangkan risiko keuangan yang terkait dengan leverage tinggi dan memantau kesehatan finansial perusahaan secara keseluruhan, termasuk kemampuan mereka untuk mengelola utang dan menjaga likuiditas. Ini akan membantu investor membuat keputusan yang lebih informasional tentang potensi risiko dan imbal hasil dari investasi mereka. Kemudian, *growth opportunity* berpengaruh negatif terhadap *cash holding* menunjukkan bahwa perusahaan mungkin lebih cenderung untuk menggunakan kas mereka untuk mengejar peluang pertumbuhan daripada menyimpannya sebagai cadangan. Ini berarti bahwa investor harus mempertimbangkan baik potensi keuntungan dari ekspansi dan risiko terkait dengan pengelolaan kas yang lebih rendah. Investor perlu melakukan analisis mendalam tentang bagaimana perusahaan mengelola investasi mereka, strategi pertumbuhan mereka, dan kemampuan mereka untuk menghadapi tantangan keuangan.

Bagi akademisi dan peneliti, penelitian ini dapat dijadikan gambaran dalam melakukan penelitian selanjutnya. Peneliti selanjutnya diharapkan melakukan penelitian yang lebih mendalam tentang karakteristik khusus yang mempengaruhi *cash holding* pada perusahaan non keuangan serta periode penelitian yang lebih panjang.

#### 5.4. Saran

Terdapat saran untuk peneliti selanjutnya agar mendapatkan hasil yang lebih baik, yaitu:

1. Peneliti selanjutnya disarankan menggunakan variabel-variabel independen lain yang mungkin pengaruhnya lebih terlihat jelas seperti seperti *board gender diversity* dan *profitability*.
2. Peneliti selanjutnya disarankan menggunakan waktu penelitian yang lebih panjang.
3. Peneliti selanjutnya disarankan menambah variabel kontrol sehingga data bisa lebih akurat seperti

